

# Perbincangan tentang karier

## Informasi untuk orang tua dan pengasuh

Banyak remaja merasa bahwa memilih jalur karier memerlukan banyak pertimbangan dan eksplorasi.

Pendidikan dan aspirasi karier sering kali dibentuk oleh bagaimana remaja merasa mereka akan dapat menyesuaikan diri dengan orang-orang lain, dan oleh ekspektasi orang tua, pengasuh, guru dan teman sebaya.

Sebagai pihak yang sangat memengaruhi keputusan karier remaja, orang tua, pengasuh dan guru harus memulai pembicaraan tentang karier jauh lebih awal dari sekolah menengah.

Riset menunjukkan adanya bias gender dalam kemungkinan pilihan karier sudah terlihat pada anak-anak berusia enam tahun. Salah satu contoh stereotipe gender tersebut adalah adanya pemikiran bahwa anak perempuan tidak terlalu tertarik dengan ilmu komputer dan teknik dibandingkan anak laki-laki.

Banyak remaja tidak mendapat peluang untuk bertemu berbagai profesional dan pekerja pertukangan (trades people) yang sukses sehingga mereka memerlukan peluang untuk dapat berinteraksi dengan berbagai tokoh panutan dari dunia kerja.

### Jadi, bagaimana cara kita membicarakan karier?

Orang tua dapat membicarakan karier dengan anak-anaknya dengan menunjukkan minat terhadap aspirasi anak-anaknya. Pertimbangkan hal-hal berikut:

- Luangkan waktu untuk membicarakan karier dengan anak-anak Anda.
- Dukung aspirasi tinggi mereka dan berhati-hati jangan sampai 'menghancurkan mimpi'.
- Hubungkan pembelajaran anak dengan jalur karier.
- Sediakan informasi jalur karier dan pasar tenaga kerja yang akurat dan terbaru.
- Arahkan anak-anak ke informasi tentang semua pilihan dan jalur yang tersedia bagi mereka. Tempat untuk mulai mendapat informasi adalah situs web [myfuture](https://myfuture.wa.gov.au).

### Cobalah cara memulai pembicaraan tentang karier di bawah ini:

Apakah sesuatu yang sudah kamu capai yang membuat kamu sangat bangga?	Apa prestasi yang membuatmu paling puas?	Menurutmu, lima tahun lagi kamu akan sedang melakukan pekerjaan apa?	Adakah pekerjaan yang sudah kamu lihat atau dengar yang menarik untukmu? Apa yang menurutmu menarik dari pekerjaan-pekerjaan itu?
Keterampilan apa yang telah kamu dapatkan dari pekerjaan paruh waktumu?	Apa yang akan kamu lakukan jika pekerjaan impianmu harus jauh dari rumah?	Kalau kamu dapat kesempatan untuk belajar tentang apa saja, apa yang ingin kamu pelajari?	Tantangan apa di dunia atau di masyarakat yang ingin kamu pecahkan?